

## Intégration économique : Le Mercosur

### QUESTION

Le président de l'Argentine, Carlos Menem, a indiqué que le Canada pourrait devenir un membre associé du bloc commercial Mercosur avant la fin de juin. Le Canada a-t-il de telles intentions?

### RÉPONSE SUGGÉRÉE

- Le désir du Canada d'améliorer ses relations commerciales et financières avec les pays du Mercosur est bien connu.
- Toutefois, le Canada n'a pas demandé à devenir membre associé du Mercosur (c.-à-d. à conclure un accord de libre-échange avec le Mercosur, qui est une union douanière).
- Le Canada a proposé au Mercosur un arrangement sur la coopération en matière de commerce et d'investissement.
- Les pays du Mercosur ont approuvé le texte proposé à cette fin et le Canada espère que l'arrangement sera signé au cours des prochains mois.
- Nous voyons dans cette initiative un moyen complémentaire de renforcer notre commerce avec l'Amérique latine, cette initiative allant de pair avec la Zone de libre-échange des Amériques (ZLEA).